

EXPOQUADRA

CONTENEUR POUR DALLES

Capacité maximale : 130 dalles 1 x 1 m soit 416 kg

TILES CONTAINER

Maximum capacity: 130 tiles 1 x 1 m either 416 kg



IMPORTANT

- **MANUTENTION** : conteneur prévu pour être gerbable. Possibilité d'empiler 3 conteneurs l'un sur l'autre en statique et 2 en dynamique. Attention : ne déplacer qu'un seul conteneur à la fois à l'aide d'un chariot à fourches.
- **STOCKAGE** : bien positionner/empiler les dalles Expoquadra dans le conteneur pour éviter d'endommager les coins (partie vulnérable des dalles). Veiller à toujours mettre la partie textile contre la partie textile pour préserver la propreté de vos dalles.
- **HANDLING**: container designed to be stackable . Possibility to stack 3 containers on top of each other statically and 2 dynamically. Caution: only move one container at a time using a forklift.
- **STORAGE**: correctly position/stack the Expoquadra tiles in the container to avoid damaging corners (vulnerable parts of the tiles). Be sure to always put the textile part against the textile part to preserve the cleanliness of your tiles.

Le container se plie et se déplie très facilement en quelques secondes.

Container can be fold and unfolded very easily in few seconds.



Données Techniques

Poids à vide : 105 kg
Capacité : 130 dalles Expoquadra 1 x 1 m
Poids avec dalles : 520 kg
Matière : acier galvanisé résistant à la corrosion
Finition : époxy
Coloris : gris foncé , RAL 7016
Dimensions (plié) : 1200 x 1200 x 460 mm
Dimensions (déplié) : 1200 x 1200 x 1170 mm

Technical Data

Unloaded weight: 105 kg
Capacity: 130 tiles Expoquadra 1 x 1 m
Weight with tiles: 520 kg
Material: corrosion resistant galvanized steel
Finishing: epoxy
Colors: dark grey, RAL 7016
Sizes (folded): 1200 x 1200 x 460 mm
Sizes (unfolded): 1200 x 1200 x 1170 mm



Personnalisez le container à vos couleurs pour l'identifier d'un seul coup d'oeil !
Nous contacter pour plus d'informations.

Personalize the container with your colors to identify it at a glance!
Contact us for more information.



A Sommer Needlepunch brand

Sommer Needlepunch
341, rue de la Mairie
59780 Baisieux - France
www.sommer-eventflooring.com

Tel : +33 (0)3 20 64 46 46
Fax : +33 (0)3 20 64 46 24
E-mail : info@sommernp.com

